

# こうぼう通信

—令和6年度 第4号—  
リサイクル工房  
発行日/令和7年3月28日

## エコプラまつり 2025

3月2日曜日『えれこっちゃん 地球 どんげする?』をテーマに「エコプラまつり 2025」を開催しました。当日は初夏を思わせるお天気の下、約 2,800 名のお客様にご来場いただきました。



オープン前にはお客様が列を  
なしていました



家具は  
50点展示!!



お客様に抽選申込書を配布し、必要事項の記入漏れがないか声掛け・確認する重要な役割を担いました。お客様アンケート『どのコーナーが良かったですか?』のNo.1は断トツで抽選家具コーナーでした☆



クイズ付きスタンプラリーの“赤ペン先生”をして正解者には🌸を書きます。そして景品をおひとつ選んでもらいお渡しました。なんと! 705名のお客様に景品を贈呈しました!!



# 抽選会



抽選会はたくさんのお客様が見守る中、行いました。50点の商品に対し、1,146枚の申し込みがありました！



今年はお客様にひいてもらいました♡



当選番号を間違えないように書く重要任務です



当選番号を館内のお客様に掲げます



# キッズコーナー【ゲーム・プラ板】



キッズコーナーの仲間たち♪  
今年はゲーム2種に加え、メンバーの希望によりプラ板コーナーを設けました★



大盛況

## おじゃみなげゲーム



賞品交換所♪

ごみとして搬入され、メンバーが拭き上げなどによって再生した賞品は、あっという間になくなりました！



ゲームは廃材を使用しメンバー・スタッフが手作りしたものです。

## パターゴルフゲーム



職人モードのメンバーがカッコイイです！！



287枚のプラ板を焼きました！





宮崎市のイメージキャラクターやシンボルキャラクターが集合！！実際の投票箱や記載台を使って投票も行われました。



ごみ収集車展示



宮崎交通 ナッシーバス展示



今年は工場見学を復活しました。なんと！午前・午後合わせて180名のお客様が見学されました！



キッチンカー♪



フードドライブブース



宮崎市の環境パネル展示

### 3.5 振り返り



振り返りでは「声掛けの練習が必要だった」等の反省の声が聞かれましたが、「うまく説明することができた」等と前向きな意見が多く、達成感がうかがえました。特に初挑戦だったプラ板工作のメンバーからは「来年もしたい！」との力強い声が聞かれました。

> 今回のエコプラまつりは、これまであった「イベント＝販売会」とのイメージを払拭し、子供たちに楽しみながらSDGsについて学んでほしいとの思いが全員にあり、創意工夫しながら計画・準備を進めました。

その思いにご賛同いただき、快くご協力下さった関係機関の皆さま、ボランティアの皆さま、そしてご家族の皆さまに心より感謝申し上げます。お陰をもちまして願ったとおりのエコプラまつりになり、大成功だったと確信しております。本当にありがとうございました。

